

LE ROCK AU SERVICE D'UNE CAUSE AU PAKISTAN

Une vedette canadienne prête son talent à la reconstruction d'une zone dévastée.

Mû par la compassion et une volonté de sensibilisation, le rockeur canadien Bryan Adams a donné en janvier à Karachi, au Pakistan, devant plus de 10 000 fans enthousiastes, un concert-bénéfice pour la reconstruction des écoles endommagées par le gigantesque séisme qui a frappé le pays en octobre 2005.

Bryan Adams s'est produit aux côtés du populaire chanteur pakistanais Shehzad Roy, qui l'avait invité à participer à une collecte de fonds pour le Zindagi Trust. Cette organisation aide à construire des écoles pour les défavorisés, surtout ceux vivant dans le Nord du pays, dévasté par le séisme.

Les jeunes admirateurs, qui chantaient en même temps que l'idole canadienne et portaient des macarons disant « I Rock for a Cause », ont hurlé de satisfaction en apprenant que l'argent

des billets vendus irait à la construction ou à la reconstruction d'une vingtaine d'écoles. Ils ont eu droit en outre à un feu d'artifice qui a illuminé la nuit.

Bryan Adams s'est dit heureux de découvrir de nouveaux fans au Pakistan et de venir en aide à ce pays en difficulté.

« Je suis ici pour servir la cause de l'humanité », a-t-il déclaré lors d'une conférence de presse, ajoutant que chanter dans la plus grande ville du Pakistan était « très enthousiasmant à bien des égards... Nous sommes les premiers artistes occidentaux à venir donner un grand concert ici. » Il s'est dit heureux d'avoir l'occasion de ramasser des fonds pour la reconstruction des écoles endommagées par le séisme. « Selon la perception qui prévaut dans le monde à l'heure actuelle, le Pakistan a vraiment besoin d'aide, et en tant que Canadien, je suis très heureux et très fier d'apporter ma contribution. »

Le haut-commissaire du Canada au Pakistan, David Collins, a déclaré que la star du rock « est une icône canadienne dont nous sommes très fiers [...], non seulement pour sa musique et sa célébrité, mais aussi pour sa philanthropie. »

« Bryan Adams fait partie de ces milliers de Canadiens qui ont répondu au séisme par une contribution personnelle à des organismes de charité et d'aide à même d'améliorer considérablement le sort des survivants, a ajouté M. Collins. »

D'une magnitude de 7,6 sur l'échelle de Richter, le séisme qui a frappé l'Asie du Sud le 8 octobre 2005 a tué plus de 73 000 personnes, détruit des routes et des écoles et laissé sans abri près de trois millions de personnes.

Le gouvernement du Canada a réagi rapidement et généreusement à cette tragédie, ses efforts ayant été principalement axés sur les secours d'urgence et les premiers besoins en matière de rétablissement. À ce jour, le Canada

La musique et la compassion : le célèbre rockeur canadien Bryan Adams salue la foule lors d'un concert-bénéfice donné à Karachi.

a versé plus de 77 millions de dollars pour venir en aide aux victimes. Il a aussi déployé dans la zone touchée son Équipe d'intervention en cas de catastrophe, qui a fourni de l'aide dans les premières semaines suivant la catastrophe ainsi que de l'eau potable et des soins médicaux de base.

Le Zindagi Trust a dit espérer que le concert lui permettrait d'amasser 20 millions de roupies (400 000 \$) pour la construction ou la reconstruction d'écoles. Salman Iqbal, président du canal de télévision local ARY Digital et organisateur de la collecte de fonds, a pour sa part déclaré que le concert revêtait aussi une signification symbolique. « La musique unit les nations et les cultures. »

Pour plus d'information sur le haut-commissariat du Canada au Pakistan, consultez le lien suivant : www.international.gc.ca/islamabad. Pour en savoir plus sur le Zindagi Trust, consultez l'adresse www.zindagitrust.org.



Le chanteur populaire pakistanais Shehzad Roy (à gauche) a invité Bryan Adams à participer à une activité au profit du Zindagi Trust, qui aide à reconstruire des écoles pour les enfants défavorisés, surtout dans la région frappée par le tremblement de terre dans le Nord du Pakistan.



photo : Reuters (Zahid Hussain)